



Operativo médico desplegado este viernes y sábado

## Red Dávila contribuyó a reducir lista de espera de cirugías digestivas cuyos pacientes llevaban aguardando más de 3 años

» La institución realizó un operativo médico en Punta Arenas donde se intervinieron quirúrgicamente a 41 pacientes.

En el marco del trabajo intersectorial que procura reducir las listas de espera médica a nivel nacional, Red Dávila desarrolló un importante operativo quirúrgico en Magallanes, que permitió resolver 41 intervenciones digestivas a pacientes del Hospital Clínico.

La jornada se llevó a cabo durante los días viernes y sábado en Punta Arenas, y contempló la realización de 28 hernioplastias abiertas y 13 colecistectomías laparoscópicas. Los pacientes beneficiados llevaban, en promedio, más de tres años esperando una cirugía en el sistema público de salud.

El operativo fue posible gracias al trabajo colaborativo entre el hospital y un equipo voluntario de Red Dávila, conformado por 12 cirujanos y cinco arsenaleras, que trabajaron en forma simultánea en cinco pabellones habilitados por el recinto asistencial. A este equipo se sumó personal del hospital, incluyendo anestesiastas, técnicos en enfermería y profesionales de apoyo en pabellón.



Foto: Corco

En dos días este equipo médico realizó 28 hernioplastias abiertas y 13 colecistectomías laparoscópicas.

El doctor José Retamal, director de Docencia, Desarrollo y Relacionamento Médico de Red Dávila, informó que esta iniciativa forma parte del plan de sostenibilidad de la red. "Vino un equipo voluntario de cirujanos, arsenaleras y administrativos. La idea era poder resolver el problema de 40 pacientes, y afortunadamente logramos superar esa barrera y lle-

gar a 41. Las cirugías más complejas fueron las de vesícula, que demoraron entre 45 minutos y una hora, mientras que las de hernia tuvieron una duración promedio de 30 a 45 minutos", detalló.

Marcelo Torres, director (s) del Hospital Clínico, valoró positivamente la experiencia y el trabajo en conjunto: "Estamos felices de haber podido superar la me-

ta. Aprovechamos esta instancia para agradecer a Red Dávila por el esfuerzo, y también a nuestros funcionarios, quienes trabajaron arduamente y superaron las jornadas habituales para hacer esto posible".

La selección de los pacientes se realizó previamente con el apoyo del Servicio de Salud Magallanes y el equipo local de

cirujanos, priorizando a quienes llevaban más tiempo en lista de espera y cumplían con los criterios médicos para ser intervenidos.

Por su parte, la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, resaltó la importancia del trabajo colaborativo entre el sistema público y el privado: "Estamos muy contentos porque esta es una acción más dentro de todos los esfuerzos que está desarrollando el sector salud para dar respuesta a las necesidades de los pacientes y resolver la lista de espera en nuestra región. Es fundamental contar con el apoyo de instituciones como Clínica Dávila para seguir avanzando y reducir los tiempos de espera".

Cabe consignar que Red Dávila realiza operativos médicos mensuales en distintas comunas del país, en coordinación con los equipos de salud regionales, abordando especialidades como cardiología, traumatología, oftalmología y otorrinolaringología, entre otras.